

De las comunas de Lota, Coronel y Concepción

Ruta Médica atenderá a más de mil personas en situación de calle

El programa lo ejecuta el Servicio de Salud Concepción y estará desplegado hasta noviembre con un equipo clínico que recorrerá las calles.

Hasta el 25 de noviembre se va a extender la Ruta Médica del Servicio de Salud Concepción para las personas en situación de calle en las comunas de Lota, Coronel y Concepción. La iniciativa es financiada por el Ministerio de Desarrollo Social y Familia por medio del programa Noche Digna y el Plan Protege Calle y se espera en los cuatro meses atender a más de mil usuarios.

El director del Servicio de Salud Concepción, Víctor Valenzuela, comentó que "nosotros como Salud ponemos los equipos

humanos y los insumos, pero trabajamos con el Ministerio de Desarrollo Social y la Delegación Presidencial y otras instituciones que nos permiten atender a personas que están bastante desvalidas. Este programa comenzó en 2016. Dando buenos resultados, por lo que se ha mantenido en el tiempo".

El equipo clínico está conformado por un profesional del área médica, del área de enfermería, técnica en enfermería, un conductor y un trabajador social, quienes recorrerán las calles buscando brindar atención



Tres días a la semana se despliega el equipo médico.

en salud a personas mayores de edad que pernoctan en la intemperie y aquellos que se encuentran en albergues.

La médico de la Ruta Calle Rossymar Leal, detalló que "en albergues estamos realizando consultas de enfermedades respiratorias, tomando en consideración el clima de invierno. Además, vamos a visitar puntos calle. Ahí preguntamos a las personas en situación de calle si quieren ser atendidos y de ser así procedemos a hacer un examen físico, control de signos vitales y, si presentan alguna condición, se aplica el tratamiento correspondiente".

La Ruta Médica recorrerá las comunas beneficiadas los días lunes, martes y miércoles, comenzando su jornada de las 17:30 extendiéndose hasta las 22:30 horas.

Por lo que se espera un promedio de atención de 20 personas diarias, lo que suma un estimado de 1.200 prestaciones en su cierre en el mes de noviembre.

Roberto Ávila, uno de los beneficiarios con la Ruta Médica, dijo que "le expliqué mi problema de vías respiratorias, se me complicaba respirar en la noche con el frío y aparte tenía unas heridas en las manos que se me infectaron y la helada también las quemó. Me hicieron curaciones y una limpieza, aparte me pusieron unos parches para que no se me ensucie y me dieron medicamentos para el dolor y la inflamación. No me esperaba encontrar con algo así, yo recorrí Concepción pidiendo dinero, los encontré, les pedí ayuda y me atendieron".